

Asume nueva viceministra de Finanzas Públicas

El Ministerio de Finanzas Públicas informa que a partir de hoy ocupará el cargo de viceministra de Administración Interna y Desarrollo de Sistemas, la licenciada Claudia Larissa Rodas Illescas.

Esta designación da lugar al traslado de la actual viceministra, licenciada Carmen Abril, quien estaba a cargo de ese viceministerio y quien ahora fue nombrada como viceministra de Ingresos y Evaluación Fiscal.

Estos nombramientos se efectúan derivado de la renuncia del doctor Lionel Fernando López, quien por razones de nuevos proyectos personales a nivel internacional, decidió presentar su dimisión al cargo de viceministro de Ingresos y Evaluación Fiscal.

El ministro Julio Héctor Estrada agradece el trabajo efectuado por el doctor López en diversos procesos como la modernización y renovación de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT); el fortalecimiento de las compras y las contrataciones del Estado y el liderazgo demostrado en la implementación y creación de herramientas financieras en temas ambientales.

La Viceministra Rodas es Licenciada de Administración de Sistemas (Cum Laude) y cuenta con más de 12 años de experiencia dentro de la cartera de Finanzas, en áreas de administración financiera, gestión de procesos de transformación. Su última posición ha sido como Directora de Bienes del Estado desde febrero 2016.

El ministro Estrada, indicó que estos nombramientos garantizan el seguimiento de las acciones que actualmente impulsa la cartera de Finanzas y el trabajo en equipo, pues promueven la carrera administrativa, la estabilidad institucional, así como el seguimiento a las acciones que se impulsan en cada uno de los viceministerios, además de la continuidad del plan estratégico de la actual gestión y los ejes prioritarios: Fortalecimiento de las finanzas públicas, calidad del gasto y transparencia fiscal.